

Ölmühle und Landwirtschaftsbetrieb Bornschein



Seit mehr als 20 Jahren besteht der Landwirtschaftsbetrieb als Familienunternehmen in Drebach. 2006 wurde im Zuge der Energiewende ein CO2 neutraler Kreislauf mit Hilfe eines Blockheizkraftwerk geschaffen. Auf diesem Verfahren basierend, entstand der Gedanke der Ölgewinnung. So wurde im Jahr 2008 neben der bisherigen Agrarwirtschaft und der Milchviehzucht unsere Ölmühle in Betrieb genommen. Unsere kalt gepressten Öle erfordern einen langsamen Mahlvorgang und eine Temperatur konstant unter 40 Grad. Nur durch diesen speziellen Pressvorgang bleiben die Geschmacksstoffe der Ausgangspflanze sowie die fettlöslichen Vitamine A und E erhalten. Wir stellen qualitativ hochwertige Öle her, daher produzieren wir die Saat weitgehend selbst bzw. beziehen unsere Samen von regionalen Anbietern.

<http://www.oelmuehle-bornschein.de/Ueber-uns>

Ölmühle und
Landwirtschaftsbetrieb
Bornschein

✉ Hauptstr. 120
09430 Drebach

🏠 Webseite:
<http://www.oelmuehle-bornschein.de>

Vermarktung an Wiederverkäufer

Der Anbieter vermarktet seine
Produkte auch an
Wiederverkäufer.

Unsere Produkte:

Sonstiges

- Leinöl
- Rapsöl
- Sonnenblumenöl
- Basilikumöl
- Sesamöl
- Chiliöl
- Schwarzkümmelöl
- Knoblauchöl
- Rosmarinöl
- Zitronenöl
- Dillöl
- Walnussöl

Unsere Bilder

